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Promosso  dalla  famiglia  e  dai  Lions  Club  Vasto  Adriatica
Vittoria Colonna e Vasto Host

Vasto,  31  maggio  2023.  L’istituto  di  istruzione  superiore
Enrico  Mattei  di  Vasto,  sabato  27  maggio,  ha  ospitato
l’edizione  2023  del  Premio  Mario  Molino,  riconoscimento
promosso dal 1984 dalla famiglia del compianto Prof. Ing.
Mario  Molino  congiuntamente  ai
#LionsClubVastoAdriaticaVittoriaColonna e #LionsClubVastoHost.
Il  Premio  era  stato  sospeso  in  concomitanza  con  l’evento
pandemico  e  riavviato  l’anno  scorso  con  una  formulazione
diversa, seppur temporanea, che, come anticipato nel corso
dell’evento da Massimo Molino figlio del docente, raggiungerà
il  suo  punto  più  alto  il  prossimo  anno  quando  verranno
celebrati il centenario della nascita dell’Ing. Mario e del
quarantesimo dell’istituzione del premio che, quest’anno, come
il passato, è consistito in una donazione alla scuola per
favorire il percorso formativo dei ragazzi, in particolare una
dotazione di base per gli studenti di elettrotecnica branca
nella quale era docente il Prof. Molino. Condotta da Luigi
Spadaccini, la fase cerimoniale ha visto la lettura degli
scopi del Lions Clubs International da parte della presidente
del Lions Club Vasto Adriatica Vittoria Colonna Maria Pia
Smargiassi.

A  seguire,  alla  presenza  tra  gli  altri  degli  assessori
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comunali  al  Welfare  e  alla  Cultura  Nicola  Della  Gatta  e
all’Istruzione  allo  Sviluppo  economico  Anna  Bosco  e  del
presidente di AssoVasto Alessandro Grassi, ha preso la parola
il Sen. Etelwardo Sigismondi, che fin da subito ha voluto
dedicare un pensiero alla signora Angela, purtroppo assente.
Ha poi ricordato quella che ha definito ‘la sensazione che si
sentiva in città alla scomparsa di Mario, che io ero troppo
piccolo per comprendere e che ho capito solo quando, come
amministratore cittadino, in qualsiasi momento si è parlato
della città, del suo disegno, del suo sviluppo. Allora ho
riscoperto perché la città in quel momento si sentiva orfana
dell’Ing. Mario Molino, una persona che si è dedicata alla sua
città  sia  nel  disegnarla,  sia  nel  ragionarla,  sia  nel
progettarla.’  Il  Presidente  della  Provincia  di  Chieti  e
sindaco della Città del Vasto Francesco Menna, ha ringraziato
i Lions per quello che fanno nella nostra città e per la
nostra città.

‘Ricordare l’Ing. Molino – ha detto – è cosa importante e
doverosa per quello che ha fatto per Vasto e per l’Abruzzo, un
Premio per diffondere l’importanza dello studio, del lavoro,
dei valori sani che sono fondamentali nella vita’. partendo
dalla  frase  dell’Ing.  Mario  riportata  sul  manifesto
dell’evento, il dirigente scolastico dell’IIS Mattei Gaetano
Fuiano, ha parlato del Prof. Molino come ‘profetico in qualche
modo  per  il  territorio,  ma  anche  per  l’intera  evoluzione
economico, sociale e politica del nostro paese.’ Quindi, ha
disegnato  il  futuro  prossimo  degli  istituti  tecnici  che
saranno  sempre  più  agganciati  al  mondo  produttivo  con  la
realizzazione degli ITS-Istituti tecnologici superiori, quello
che Mario auspicava. ‘Non è stato solo un grande Professore e
un grande ingegnere – ha detto Fuiano – ma anche un grande
visionario. Alla Presidente del Lions Club Vasto Host Maria
Grazia Angelini è stato demandato il compito di diffondere la
conoscenza di ciò che sono e cosa fanno i Lions puntando i
riflettori  sulla  dedizione  al  servizio  e  al  mondo  della
scuola, prima che la parola passasse al Prof. Elio Bitritto,



collega del Prof. Molino e al consigliere regionale Manuele
Marcovecchio  che  ne  hanno  ricordato  alcuni  aspetti  ed
aneddoti, sottolineando il valore di un istituto tecnico come
il  Mattei.  Il  general  manager  della  TCM  Group  Beniamino
Tambelli ha disegnato un quadro di quello che deve e può
essere  il  rapporto  tra  scuola  e  lavoro  raccontando
l’esperienza delle attività del suo gruppo e anticipando anche
qualcosa  di  quello  che  si  vorrà  fare  l’anno  prossimo.  La
giovane  ingegnera  Chiara  Farina,  che  proprio  sui  banchi
dell’IIS Mattei aveva condotto i suoi studi superiori, ha
sottolineato ai ragazzi presenti come anche ‘la scuola tecnica
se  fatta  bene  deve  essere  un  trampolino  di  lancio  per
appassionare i ragazzi al mondo del lavoro. Una formazione
tecnica  non  nega  né  impedisce  un  percorso  formativo
universitario’  richiamando  però  la  necessità  di  ‘impegno,
costanza e sacrificio per puntare in alto anche se si decide
di non frequentare l’università perché comunque il background
scolastico  acquisito  metterà  i  datori  di  lavoro  nelle
condizioni di giudicarvi per quello che potrete fare.’ Atteso
quanto  molto  apprezzato  l’intervento  del  Governatore  del
Distretto 108A Italy Francesca Ramicone che si è rivolta ai
ragazzi presenti indicando loro il logo dei Lions parlando del
Leone bifronte, il passato e il futuro che devono coesistere
sempre.  ‘Non  dobbiamo  dimenticare  le  nostre  radici  per
costruire il futuro che ci aspetta – ha detto – Mario Molino
appartiene al passato delle nostre conoscenze e molti di noi
non lo hanno conosciuto, però Mario Molino è anche il futuro
di questa terra, continua a essere il presente per costruire
il futuro e la gratitudine va manifestata rispettando quella
che  è  stata  la  sua  vocazione.’  ‘Si  è  detto  che  era  un
visionario – ha aggiunto il Governatore – e i visionari per me
non sono né sognatori né persone che si illudono di qualcosa,
ma il visionario è chi ha bene presente la realtà che lo
circonda, ha ben presente le prospettive che lo aspettano e
lui aveva ben visto come solo integrando scuola e lavoro si
potesse  dare  non  solo  il  futuro  ai  ragazzi  di  questo
territorio, ma anche una conoscenza adeguata.’ Prima della



chiusura il Prof. Denis Colonna, che insieme all’Ing. Piero
Uva ha affiancato la realizzazione dell’evento, ha spiegato le
ragioni della scelta della tipologia del premio per quest’anno
ed ha ricordato come anche grazie alla donazione del passato
anno sociale i ragazzi dell’elettrotecnica del Mattei hanno
partecipato  alle  olimpiadi  Siemens  aggiudicandosi  il  terzo
posto. Non è riuscito a mascherare la propria emozione Massimo
Molino,  figlio  dell’Ing.  Mario,  che  ha  ripercorso  alcuni
momenti della vita del papà con scatti in bianco e nero che
hanno  raccontato  la  storia  anche  dell’avvio  della
industrializzazione nel territorio. ‘Aveva una grande voglia
di far crescere il territorio in anni in cui era più facile
andare via che restare’, ha detto e, poi, rivolgendosi ai
ragazzi dinanzi a uno scatto che ha recentemente fatto in
occasione della partenza del Giro d’Italia proprio in via
Mario Molino, la strada dedicata al suo papà, con tutti i
ciclisti  schierati  ad  occupare  l’intera  sede  stradale
nonostante lo spartitraffico, ha sottolineato: ‘oggi voi siete
su questa strada. Via Mario Molino rappresenta la strada della
scuola e dell’industria, i girini siete voi, avete tutte le
corsie a disposizione perché siete incanalati bene e quella
strada giunge a degli svincoli che sono le opportunità che vi
si possono presentare nella vita e spero che esse vi ricordino
sempre  e  comunque  da  dove  siete  partiti.’  L’evento  si  è
concluso  con  un  visiting  all’interno  della  sala  di
elettrotecnica  dove  ha  trovato  posto  anche  il  macchinario
donato l’anno passato e nell’aula con le recenti acquisizioni
di macchinari orientati allo studio delle energie alternative.

CARI GIOVANI …
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023
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… vi scrivo dopo la celebrazione della festa di Pentecoste, 50
giorni dopo l’evento della Resurrezione. È una festa poco
conosciuta.

Molti  certamente  conoscono  il  significato  del  termine
Pentecoste,  50  giorni;  tuttavia,  riducono  la  festa  ad  un
semplice  ricordo  storico-religioso  del  passato.  Come  tante
esperienze che viviamo o abbiamo vissuto!

La Pentecoste è invece un evento che aiuta ciascuno di noi a
vivere e a saper vivere. Nella società moderna non è facile
vivere, perché si può essere travolti dagli avvenimenti.

Molti  di  voi  stanno  concludendo  un  ciclo  di  scuola  o  di
Università, e poi dovranno inserirsi nel mondo del lavoro o
fare scelte vocazionali. La festa di Pentecoste ci ricorda che
scegliere non è facile, o quanto meno non è automatico.

Molti vorrebbero evitare di scegliere affidandosi al caso o
alla lotteria. Dobbiamo invece aprici alla novità!

La  novità  della  vita  è  sintesi  di  preparazione  e  di
partecipazione e non pura casualità. La Pentecoste ci ricorda
che la novità esiste nella storia, bisogna però accoglierla
con sapienza e intelligenza.

Chi frequenta la vita della Chiesa certamente ricorda che la
sapienza e l’intelligenza sono doni dello Spirito Santo, che a
Pentecoste scese sulla Chiesa.

Tutti  gli  uomini  sono  alla  ricerca  della  sapienza  e
dell’intelligenza. Ma soprattutto, cari giovani, per voi che
dovrete costruire il vostro futuro, vi ricordo che essere



sapienti e intelligenti non è sinonimo di superiorità che
talvolta si manifesta in forme di presunzione. È invece la via
per essere umili e semplici costruttori.

Ricordo sempre un grande docente di fisica nucleare. Da lui ho
imparato l’umiltà e la semplicità. Non so se sia stato capace
di imitarlo ma è stato il vero segreto della vita.

Soprattutto quando dobbiamo scegliere: umili e semplici perché
sapienti  e  intelligenti.  Avere  progetti  non  significa
possedere la certezza che tutto andrà bene! È invece la gioia
di saper affrontare le situazioni con speranza.

Ma ciò richiede sapienza e intelligenza. Sono i doni dello
Spirito Santo, di cui ha bisogno l’umanità che deve vivere non
nell’utopia,  ma  nella  realtà  della  vita,  come  ci  ricorda
spesso papa Francesco

Cari giovani,

non fuggite davanti alle grandi scelte della vita.

Non siete soli!

Forse qualcuno dei tuoi amici corre più veloce di te! Non
essere invidioso. Tu cammina con sapienza e intelligenza.

Ciò  che  ci  rende  felici  e  gioiosi  è  la  fatica  di  aver
costruito la propria vita non per sentito dire, ma perché
abbiamo saputo accogliere le domande della vita.

Essere sapienti e intelligenti!

A tutti voi l’augurio di un cammino ricco di grandi progetti!

Vostro,

+ Lorenzo, vescovo



GIUGLIOBASKET  15^  edizione.
Tornei  Internazionale  del
Mare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023

Città di Giulianova Anterprima Giugliobasket aprirà con i due
tornei di categoria Under 19 e Under 13 Femminile in programma
dall’1 al 4 giugno 2023

Giulianova,  31  maggio  2023.  La  manifestazione  estiva  di
pallacanestro  giovanile,  organizzata  dall’Associazione
sportiva  ASD  Basket  Insieme  Abruzzo  e  riconosciuta  dalla
Federazione  Italiana  Pallacanestro,  propone  quest’anno  ben
otto  tornei  di  pallacanestro  di  carattere  nazionale  ed
internazionale.

Dopo i due tornei di apertura, dall’11 giugno fino al 6 luglio
si svolgeranno altre 6 competizioni che vedranno protagonisti
atleti delle categorie: Aquilotti, Esordienti, Under 17, Under
15, Under 13 e Under 14, secondo il seguente calendario: –
11-14 giugno 2023 Categoria Aquilotti per i nati nel 2012-2013
–  15-18  giugno  2023  Categoria  Esordienti  per  i  nati  nel
2011-2012 – 20-23 giugno 2023 Categoria Under 17 per i nati
nel 2006-2007 – 25-28 giugno 2023 Categoria Under 15 per i
nati nel 2008-2009 – 29-30 giugno e 1-2 luglio 2023 Categoria
Under 13 per i nati nel 2010-2011 – 3-6 luglio 2023 Categoria
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Under 14 per i nati nel 2009-2010 Secondo la formula vincente
dei  “campi  da  basket  outdoor,  sole  e  mare”,  che  da  anni
caratterizza  Giugliobasket,  le  partite  si  disputeranno
all’aperto  su  tre  coloratissimi  campi  da  pallacanestro
regolamentari  con  apposita  pavimentazione  tecnica,  che
verranno allestiti nella centralissima Piazza del Mare, nella
piazza  antistante  l’Anfiteatro  Ennio  Flaiano  sul  Lungomare
Spalato a due passi dal porto e direttamente sulla spiaggia,
in  mezzo  agli  ombrelloni,  presso  lo  Chalet  Dino’s  sul
Lungomare Nord di Giulianova. Solo nel caso di particolari
condizioni  atmosferiche  i  tornei  si  svolgeranno  presso  il
Palacastrum  e  la  Tensostruttura  di  Via  Simoncini,  140  le
squadre partecipanti, provenienti da diverse città della Valle
D’Aosta, Piemonte, Lombardia, Veneto, Friuli-Venezia Giulia,
Emilia  Romagna,  Marche,  Toscana,  Umbria,  Abruzzo,  Molise,
Lazio, Campania, Basilicata e Puglia.

Inoltre, dopo il successo dello scorso anno, gli organizzatori
hanno  voluto  rilanciare  l’evento  a  livello  internazionale
raccogliendo l’adesione di 2 club della Nigeria e 4 squadre
dall’Algeria, portando così la manifestazione ad oltre 1.500
giovani atleti, famiglie e accompagnatori al seguito, arbitri
nazionali, testimonials, autisti, ecc. che per oltre un mese
scopriranno e assaporeranno tutta la bellezza e le meraviglie
della  cittadina  giuliese  e  del  territorio  circostante.
Infatti, per la valorizzazione e lo sviluppo turistico della
nostra regione, è innegabile l’importanza di Giugliobasket,
annoverato tra i più importanti eventi di basket in Italia ed
entrato ormai di diritto nel calendario delle manifestazioni
estive del Comune di Giulianova, Giulia Eventi.

“Una  grande  soddisfazione  per  noi  organizzatori”  commenta
Sandro  Di  Salvatore,  uno  dei  responsabili  e  fondatori  di
Giugliobasket  “essere  partiti  da  un  piccolo  torneo,  nel
lontano 2008, quando quattro squadre pugliesi, due abruzzesi
(Giulianova  e  Teramo),  una  toscana  ed  una  marchigiana  si
sfidarono sulla banchina del porto, ed aver raggiunto oggi



tale importanza nel panorama sportivo nazionale oltre che aver
contribuito a far conoscere il nome di Giulianova e della
nostra regione a livello internazionale”.

Sempre  più  forte  il  patrocinio  dei  numerosi  partner  del
territorio, che conferma la rilevanza di questa kermesse di
pallacanestro  a  livello  internazionale,  a  partire
dell’Amministrazione comunale, che fin dalla prima edizione,
nel lontano 2008, ha sempre supportato lo svolgimento e il
potenziamento  di  questi  Tornei  del  Mare.  Oltre  alla  FIP,
Federazione  Italiana  Pallacanestro,  anche  gli  altri  enti
regionali, quali la Regione Abruzzo, la Provincia di Teramo,
il C.O.N.I., l’Ente Porto, il B.I.M., hanno riconfermato, come
ogni anno, il loro supporto e patrocinio, riconoscendo il
valore e le potenzialità alla manifestazione che porta grande
movimento nella città di Giulianova.

LA  MINDFUL  EATING  per
combattere  l’obesità  in  età
evolutiva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023

Scerne di Pineto, 31 maggio 2023. L’obesità e il sovrappeso in
età  infantile  si  confermano  tra  i  principali  problemi  di
salute  pubblica,  come  emerge  dal  rapporto  WHO  European
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Childhood Obesity Surveillance Initiative (COSI) Report on the
fifth  round  of  data  collection,  2018-2020  (2022)  i  cui
risultati sono stati diffusi dall’OMS a novembre 2022.

I  dati  classificano  l’Italia  come  uno  dei  Paesi  con  le
maggiori  incidenze  in  Europa,  con  il  39%  di  sovrappeso
(inclusa  l’obesità)  e  il  17%  di  obesità,  nonostante  una
diminuzione statisticamente significativa della prevalenza di
sovrappeso nelle femmine, confrontando i nuovi dati con quelli
della precedente raccolta (2015-2017).

Un fenomeno le cui dimensioni sono davvero importanti e che
trova  una  potente  arma  di  contrasto  nella  prevenzione  e
nell’insegnamento di stili di vita sani sin dalla tenera età.

Per  questo  il  Centro  Studi  Sociali  sull’Infanzia  e
l’Adolescenza don Silvio De Annuntiis propone a educatori,
insegnanti, assistenti sociali e professionisti sanitari il
corso di formazione Mindful Eating in età evolutiva che si
propone  di  offrire  gli  strumenti  necessari  per  costruire
interventi di natura educativa basati sulla mindful eating in
età evolutiva.

Nello specifico, il corso vuole: fornire conoscenze relative
all’alimentazione dai 0 anni all’adolescenza, trasferire ed
esercitare competenze utili a costruire interventi educativi
in età evolutiva basate sulla mindful eating, istruire gli
allievi alla progettazione di percorsi di durata variabile
basati sulla mindful eating in età evolutiva.

“L’iniziativa mette in evidenza la necessità di un cambiamento
culturale nelle famiglie e nei bambini, che sia sostenibile e
che interessi non solo l’alimentazione in senso stretto, ma lo
stile di vita e le abitudini quotidiane – commenta Suor Pina
Martella, Presidente dell’Asssociazione Focolare Maria Regina
E.T.S. di cui il Centro Studi fa parte – Agire precocemente
per affrontare questo problema è la linea proposta dall’OMS,
sollevando  sempre  più  consapevolezza  e  interesse  verso  la



problematica tra genitori ed esperti del settore.

Insegnare  alle  famiglie  e  ai  bambini  l’approccio  mindful
all’alimentazione  è  la  chiave  attraverso  cui  gettare
precocemente  le  basi  per  uno  stile  di  vita  sano,  che
garantisca loro un’eredità fatta di buone pratiche e abitudini
naturali  che  nel  loro  insieme  andranno  a  prevenire  e  a
trattare il sovrappeso e l’obesità e a promuovere salute e
benessere”.

TANTI  EVENTI  A  CARTOONS  on
the bay con rai kids
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023

Dall’1 al 4 giugno 2023 con bing, i puffi, pinocchio, topo
gigio e le winx

Pescara, 31 maggio 2023. In occasione della nuova edizione di
Cartoons On The Bay – International Festival Of Animation,
Transmedia  And  Media-Arts,  organizzata  da  Rai  Com  e  in
programma a Pescara dal giovedì 1 a domenica 4 giugno, Rai
Kids sarà presente in Piazza della Rinascita (nota come Piazza
Salotto) con alcuni appuntamenti per incontrare e far giocare
i piccoli telespettatori.

“Un’onda di divertimento” è lo slogan scelto anche quest’anno
dalla struttura Rai dedicata ai bambini e ragazzi, che porterà
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a Pescara i principali protagonisti di programmi e serie in
onda su Rai Yoyo, Rai Gulp e RaiPlay. Tutti gli eventi sono a
ingresso gratuito e si svolgeranno in Piazza della Rinascita.

L’ex campione di volley Andrea Lucchetta e i protagonisti
della nuova serie animata “Super Spikeball” saranno al centro
dell’evento Volley S3, realizzato con la Federazione italiana
pallavolo. Tutti i giorni, dalle 17 alle 21, piazza della
Rinascita, diventerà un palazzetto a cielo aperto dove giocare
a pallavolo e provare tutte le discipline sportive legate alla
pallavolo dedicate a bambini e ragazzi di ogni età.

Venerdì 2 giugno, dalle ore 18 alle 20, sempre in piazza della
Rinascita,  tutti  i  bambini  potranno  incontrare  e  farsi
fotografare con alcuni dei loro beniamini di Rai Yoyo. Ci
saranno Puffi, Topo Gigio, Masha e Orso, Milo, Pinocchio &
Freeda, Bluey, Lampadino e Caramella e Bing!

Per l’occasione saranno festeggiati i 140 anni di Pinocchio.

Sabato  3  giugno,  dalle  ore  21,  il  palco  principale  del
Cartoons On The Bay si accenderà di magia grazie all’arrivo di
Bloom, Stella, Flora, Aisha, Musa e Tecna, le fatine del Winx
Club, nate dalla fantasia di Iginio Straffi e orgoglio della
creatività Made in Italy. L’apertura è affidata alla “Rainbow
Crew”,  il  gruppo  di  danza  che  da  anni  segue  le  property
Rainbow negli eventi live e che in questa occasione si esibirà
sulle note delle più belle canzoni Winx Club. A seguire la
performance  di  Elisa  Rosselli,  cantante  e  autrice  delle
colonne  sonore  della  serie,  che  farà  scatenare  grandi  e
piccini ripercorrendo le trasformazioni più famose del cartone
animato.  Tutti  i  bambini  presenti,  inoltre,  avranno  la
possibilità di partecipare alla Baby Dance con le protagoniste
del  format  “Winx  Let’s  Dance”.  Si  chiude  in  bellezza  con
l’anteprima del nuovo ed entusiasmante spettacolo “Winx Magic
Party”,  per  rivivere,  tra  magiche  coreografie  ed  effetti
speciali, le avventure di Winx Club in compagnia delle sei
fate e del principe Sky.



Domenica 4 giugno, dalle 11,30, ci saranno i Mini Cuccioli. Un
grande spettacolo, grande come il successo che riscuotono i
loro cartoon tra i milioni di “piccoli amici” che li seguono
tutti i giorni su Rai Yoyo e RaiPlay. In scena, davanti a un
grandissimo  e  coloratissimo  ledwall  che  interagisce  con  i
protagonisti, le grandi mascotte dei Mini Cuccioli, il Capi e
l’Assistente, e altri ospiti.

Da segnalare, per il programma scuole, l’anteprima della nuova
serie  animata  “La  famiglia  Skrokkiazeppi”,  prodotta  dalla
torinese Animato.

Gli appuntamenti in piazza della Rinascita sono realizzati in
collaborazione  con  Soluna  Eventi,  Rainbow  S.p.A.,  Lucky
Dreams, DiStefano Production, Animundi, Topo Gigio srl, Gruppo
Alcuni e DePlaneta.

APPUNTAMENTO IN GIARDINO 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023

Al  parco  paesaggistico  Lauretum  per  scoprire  il  paesaggio
culturale di Loreto Aprutino.

Loreto  Aprutino,  31  maggio  2023.  Il  3  e  4  giugno  torna
l’evento  nazionale  Appuntamento  in  Giardino,  promosso
dall’Associazione Parchi e Giardini d’Italia con il patrocinio
dell’ANCI e del Ministero della Cultura. La manifestazione,
pensata come un’autentica festa del giardino, nasce in accordo
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con l’iniziativa Rendez-vous aux jardins, che si svolgerà in
contemporanea in oltre 20 Paesi europei.

Scopo di Appuntamento in Giardino è quello di invitare il
grande pubblico a scoprire la sorprendente ricchezza storica,
artistica, botanica e paesaggistica dei giardini italiani.

Per  l’occasione  il  Parco  Paesaggistico  Lauretum  a  Loreto
Aprutino aprirà al pubblico i suoi giardini per far scoprire
la  ricchezza  botanica  e  gli  angoli  di  paesaggio  loretese
recuperati  dal  degrado  e  dall’abbandono   e  oggetto  di
importanti lavori di restauro e salvaguardia di specie arboree
e arbustive di pregio.

Nelle due giornate del 3 e 4 giugno saranno organizzate visite
guidate, accompagnati da esperti botanica e arte dei giardini,
per conoscere la storia delle piante e del paesaggio loretese.
Il percorso inizierà nel comparto del Giardino dei Ligustri,
dall’entrata  principale  in  Via  Pretara,  per  poi  arrivare
all’Arboreto dove si trovano anche i giardini della lavanda e
delle piante mediterranee e il giardino acquatico. Poi si
continuerà  per  raggiungere  le  vedute  panoramiche  tra  gli
oliveti nel paesaggio agreste con affaccio sul centro storico
loretese.

“In occasione di Appuntamento in Giardino 2023 sarà possibile
ammirare anche gli ultimi esemplari storici di Laurus nobilis
di Loreto Aprutino e presenti nei giardini. Alberi importanti
recuperati  dal  degrado  e  miracolosamente  sopravvissuti.”
spiega Alberto Colazilli, esperto di giardini e curatore del
parco paesaggistico.

“Proprio il Lauro è il simbolo del nostro comune e il progetto
di recupero di questi alberi  vuole ridare valore anche alla
storia del paesaggio culturale loretese. Non può esistere il
nome Loreto Aprutino senza la tutela e salvaguardia dei Laurus
nobilis presenti sul territorio.”



LE SORTI GIALLOROSSE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023

Rilevare la società entro e non oltre il 14 giugno

Sant’Egidio alla Vibrata, 31 maggio 2023. La Santegidiese 1948
SSD comunica che, a seguito delle dimissioni irrevocabili del
presidente Andrea Ippoliti (rassegnate dopo aver ottenuto la
salvezza nel campionato di Eccellenza), la società è stata
LIBERATA.

Pertanto,  chiunque  abbia  a  cuore  le  sorti  giallorosse,
Ippoliti rinnova l’invito ad uscire allo scoperto e formulare
proposte concrete (non chiacchiere da bar) per rilevare la
società (che non è un ASD ma una SSD, che richiede dunque il
passaggio delle quote societarie) entro e non oltre il 14
giugno.

Se nessuno si presenterà, la proprietà (anche se a malincuore)
cederà il solo titolo sportivo (che assicura la partecipazione
al prossimo campionato di Eccellenza) a società calcistiche
che hanno già
manifestato il loro interesse.

Il  termine  ultimo  per  chiudere  il  passaggio  delle  quote
societarie è il 23 giugno 2023.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/31/le-sorti-giallorosse/


IL  MAXXI  L’AQUILA  aperture
straordinarie
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023

Giovedì 1° giugno (Notte Bianca) ore 17 – 00 (ultimo ingresso
ore 23:15). Venerdì 2 giugno (Festa della Repubblica) ore
11-19

L’Aquila, 31 maggio 2023 – Anche quest’anno il MAXXI L’Aquila
aderisce alla Notte Bianca della città dell’Aquila promossa
dal Comune e dall’associazione Quilaquila.  

Fino alla mezzanotte di giovedì 1° giugno (ultimo ingresso
alle 23.15) e poi il giorno successivo, venerdì 2 giugno con
orario  festivo,  dalle  11  alle  19  per  la  Festa  della
Repubblica, le porte di Palazzo Ardinghelli resteranno aperte
per accogliere quanti vorranno scoprire Marisa Merz Shilpa
Gupta  visibileinvisibile,  la  mostra  che,  dalla  sua
inaugurazione, all’inizio dello scorso aprile, ha affascinato
alcune migliaia di visitatori con il dialogo sui temi del
visibile e dell’invisibile, dell’immagine e della parola, del
politico e del filosofico in una tensione etica e poetica che
si compenetra e si completa nelle circa 50 opere esposte tese
tra due mondi, Oriente e Occidente, e tra le storie di due
generazioni diverse.

La  mostra,  sotto  la  direzione  artistica  di  Bartolomeo
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Pietromarchi e la curatela di Fanny Borel, è infatti dedicata
a  due  indiscusse  protagoniste  della  scena  artistica
contemporanea:  Marisa  Merz  (Torino,  1926  –  2019)  –  unica
rappresentante femminile dell’Arte Povera e riferimento della
scena artistica italiana dalla fine degli anni Sessanta, Leone
d’oro alla carriera nel 2013, con esposizioni nei musei più
importanti del mondo come il Metropolitan Museum di New York e
il Centre Pompidou di Parigi – e Shilpa Gupta, nata nel 1976 a
Mumbai dove vive e lavora, è una delle artiste più importanti
della sua generazione a livello internazionale, con presenze
in molte delle più prestigiose manifestazioni e musei nel
mondo, dalla Biennale di Venezia, alla Biennale di Gwangju
fino alla Tate Modern e Serpentine Gallery di Londra.

VELOCIZZAZIONE  FERROVIARIA
Pescara-Roma
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023

I  sindacati  confederali  ribadiscono  l’irrinunciabilità  al
necessario intervento di modernizzazione delle infrastrutture
ferroviarie  abruzzesi  e  assicurano  la  propria  e  fattiva
collaborazione al tavolo tecnico di monitoraggio promosso dai
sindaci

Pescara, 31 maggio 2023. Nel corso del tavolo di monitoraggio
sul  potenziamento  della  linea  ferroviaria  Pescara  –  Roma,
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promosso ed istituito dai sindaci marsicani e della Valle
Peligna, tenutosi presso la sala consiliare del Comune di
Avezzano,  le  Segreterie  Regionali  di  Cgil  Cisl  e  Uil,
intervenute  unitamente  ai  rappresentanti  delle  rispettive
categorie dei trasporti, hanno ribadito il pieno sostegno allo
sviluppo  infrastrutturale  dell’Abruzzo,  con  specifico
riferimento  agli  interventi  di  modernizzazione  e
velocizzazione  delle  tratte  ferroviarie  di  collegamento
trasversale verso la Capitale.

L’importante  convergenza  politica  bipartisan  registrata  ed
emersa nel corso dell’incontro istituzionale cui hanno presso
parte  parlamentari  abruzzesi,  assessori  e  consiglieri
regionali e più in generale rappresentanti istituzionali delle
aree  interne,  potrebbe  rappresentare  quella  novità  e
quell’impulso necessario a superamento di un trentennio fatto
di annunci e promesse mai realizzate e nel quale i tempi di
percorrenza  della  tratta  ferroviaria  Pescara  Roma  sono
paradossalmente  rimasti  invariati  se  non  addirittura
aumentati.

La notizia confermata da fonti provenienti dal ministero delle
Infrastrutture  e  dei  trasporti  secondo  la  quale  sarebbero
stati  assicurati  i  finanziamenti  per  il  progetto  di
velocizzazione  della  ferrovia  Roma-Pescara  e  con  essi,  la
messa  a  gara  dei  primi  lotti  prevista  nelle  prossime
settimane, pur non chiarendo il dilemma se sarà possibile o
meno utilizzare entro il 2026 i 620 milioni di euro previsti
dal Piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR), è servita
tuttavia  a  smentire  voci  preoccupanti  che  palesavano
l’inaccettabile disinteresse del Governo nazionale verso la
realizzazione  di  queste  fondamentali  opere  di  adeguamento
delle attuali infrastrutture ferroviarie abruzzesi.

Ben vengano quindi queste attività di monitoraggio con tutti i
portatori di interesse e che dovranno servire non soltanto a
vigilare sullo stato di avanzamento dei primi tre interventi
previsti dal MIT ovvero il collegamento con il terzo binario



tra Pescara Centrale e Pescara Porta Nuova, la bretella di
Sulmona e il raddoppio tra Lunghezza e Guidonia, ma anche ad
individuare  ed  intercettare  le  ulteriori  forme  di
finanziamento per il completamento dell’opera il cui costo
complessivo ammonta a 6,5 miliardi di euro, un traguardo che
oggettivamente appare ancora molto lontano.

In  definitiva  la  strada  della  modernizzazione  e  del
superamento del gap infrastrutturale con le altre regioni è
ancora  impervia  e  irta  di  ostacoli,  ma  l’opportunità  per
l’Abruzzo  di  poter  beneficiare  di  un  reale  volano  per
l’economia,  è  talmente  importante  che  non  sarebbero
tollerabili  da  parte  di  chiunque  incertezze,  passi  falsi,
opportunismi politici e più in generale ulteriori ritardi.

DETENUTO  SI  SUICIDA  nel
pomeriggio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 31 Maggio 2023

Gli altri protestano e arrivano Carabinieri e Polizia di Stato
a presidiare l’area fuori dal penitenziario

Pescara, 31 maggio 2023. “Un detenuto italiano di 41 anni,
originario di Avezzano, ristretto nel carcere di Pescara, oggi
pomeriggio è riuscito a togliersi la vita impiccandosi. Il
personale  di  Polizia  Penitenziaria  ha  lanciato  subito
l’allarme così come immediato è stato l’intervento del medico
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e degli operatori del 118 arrivati poco dopo che hanno tentato
di rianimarlo senza riuscirci. Per protesta, numerosi detenuti
non  sono  rientrati  nelle  proprie  stanze  detentive  ed  è
scattato anche l’allarme per una possibile rivolta con arrivo
di Carabinieri e Polizia di Stato all’esterno del carcere per
presidiare l’area a supporto della Polizia Penitenziaria”.

Lo  comunica  il  Coordinatore  regionale  per  l’Abruzzo  Gino
Ciampa  della  FP  CGIL  Polizia  Penitenziaria:  “è  un  clima
decisamente teso quello che stiamo vivendo nel carcere di
Pescara negli ultimi giorni. Già ieri c’è stato un tentativo
di suicidio con un detenuto che si è dato fuoco e ora è
ricoverato  in  gravi  condizioni  in  ospedale.  I  Poliziotti
penitenziari sono stremati. Manca più del 30% delle 170 unità
di Polizia Penitenziaria previste con un sovraffollamento di
detenuti del 131%”.

“Abbiamo rappresentato la situazione delle carceri abruzzesi –
continua Ciampa – a tutti i vertici politici e istituzionali:
al Presidente della Regione Abruzzo, al Prefetto di Pescara e
al Provveditore regionale dell’amministrazione penitenziaria
per  il  Lazio  Abruzzo  e  Molise.  Per  ora  però,  nessuno  è
riuscito  a  dare  una  risposta  e  la  situazione  ormai  sta
sfuggendo di mano”.

Mirko Manna, Nazionale FP CGIL Polizia Penitenziaria: “Solo il
senso  del  dovere  della  Polizia  Penitenziaria  permette  di
tenere  ancora  in  piedi  il  sistema  penitenziario.  Le
aggressioni contro i poliziotti e gli atti di autolesionismo
dei detenuti, stavolta purtroppo portato al gesto estremo nel
carcere  di  Pescara,  rendono  le  condizioni  di  lavoro
all’interno  degli  istituti  penitenziari,  davvero  difficili.
Nei prossimi giorni solleciteremo anche il Governo durante gli
incontri  istituzionali  già  previsti,  per  cercare  di
individuare  interventi  immediati”.


